

**Cardiología****Neurología****Oncología****Gastroenterología****Geriatría**

Estas clasificaciones significan mucho para nosotros. Pero significan mucho más para nuestros pacientes. Visite StLukesHealth.org/BSLMCIInternational para aprender más.

**Baylor St. Luke's Medical Center**

Portada / Negocios /

Forbes Staff
mayo 20, 2021 @ 4:13 pm

Sonnedix y Cox Energy América cierran financiación de 120 mdd para proyecto de 160MW en Chile

Una vez completada, la planta solar generará más de 385GWh de electricidad limpia al año, suficientes para satisfacer las necesidades de energía eléctrica de 186,000 hogares.



Foto: Cox Energy.



La *joint venture* integrada por Sonnedix, productor independiente de energía solar (IPP) y Cox Energy América, empresa de energías renovables, solar fotovoltaica, cerró con Sumitomo Mitsui Bank Corporativo (SMBC) una financiación por valor de 120 millones de dólares para la construcción y puesta en operación del proyecto fotovoltaico de 160MW Meseta de los Andes ubicado en Chile.

En un comunicado, las empresas informaron que este proyecto representa ser la segunda planta solar más grande del IPP, después de la entrada en operación a principios de 2021 de Sonnedix Atacama Solar, de 170MW, situada en el desierto de Atacama.

PUBLICIDAD

“Asimismo, es una de las mayores plantas fotovoltaicas en las que Cox Energy América participa en Chile, junto con el parque El Sol de Vallenar de 308 MWp ubicado también en Atacama”, indicó la compañía.

MÁS COBERTURA



Las abejas podrían ayudar en la detección del Covid-19



PAN no respalda periodo para desaparecer poderes en Tamaulipas; Morena no tiene los votos para hacerlo



Reforma fiscal México entraría en vigor en 2022: secretario de Hacienda



El turismo doméstico es el principal motor de la recuperación del sector: Airbnb

Durante su construcción, de acuerdo con la empresa, el proyecto creará alrededor de 450 nuevos puestos de trabajo locales, lo que contribuirá al desarrollo socioeconómico de la región e impulsará la transición energética del país.

Una vez completada, la planta solar generará más de 385GWh de electricidad limpia al año, suficientes para satisfacer las necesidades de energía eléctrica de 186,000 hogares, y evitará la emisión a la atmósfera de, aproximadamente, 160,000 toneladas de CO₂, agregó.

Sigue la información sobre los negocios y la actualidad en Forbes México

“Nos sentimos muy orgullosos del enorme trabajo realizado para materializar Meseta de Los Andes, este es un proyecto de gran magnitud para nuestra empresa a nivel global. Más importante aún, este proyecto demuestra nuestro compromiso con el mercado chileno, mientras continuamos contribuyendo con la consolidación de las energías renovables en el país, y estableciendo mejores condiciones de vida para las nuevas y futuras generaciones”, explicó Axel Thiemann, CEO de Sonnedix, citado en el boletín.

En tanto, Enrique Riquelme, presidente y CEO de Cox Energy América dijo que para su compañía, este proyecto supone la consolidación de su presencia en Chile, así como el refuerzo del compromiso adquirido con dicho país y sus accionistas al impulsar el cumplimiento del Plan Estratégico 2020-2024.

“Chile muy importante para nosotros en lo que a actividad, inversión, creación de riqueza y empleo se refiere, con el objetivo de contribuir a un crecimiento económico basado en el cuidado del medio ambiente y la calidad de vida de las personas”, aseguró.

Síguenos en Google Noticias para mantenerte siempre informado

Sonnedix, presente en Chile desde 2015 y de acuerdo con el comunicado, tiene una cartera de proyectos solares fotovoltaicos en desarrollo, construcción, y operación, alcanzando un total de 1.15GW; mientras que Cox Energy América, compañía con presencia en Chile desde 2014, tiene un *pipeline* superior a los 2,000 MW en diferentes fases de desarrollo distribuidos en Chile, México, Colombia, Panamá, Centroamérica y Caribe.

más Artículos

Siguientes artículos



Negocios

El turismo doméstico es el principal motor de la recuperación del sector: Airbnb

Por Mónica Garduño

Las preferencias de los viajeros consisten en viajar manera cercana; no más allá de 500 kilómetros a la redonda, una opo...

También te puede interesar



Negocios

José Antonio Hurtado de Mendoza, nuevo director general de Cox Energy América

El nuevo director general procede del Grupo Naturgy, donde ocupó diversos cargos en Latinoamérica entre 2007 y 2021.



Confidencias

Cox Energy América adquiere 40% de Ibox Energy por 95 millones de euros



Confidencias

Descarga la revista Forbes México: Cox Energy, la energía renovable más cotizada



Confidencias

Cox Energy da su grito de salida en la BIVA



Confidencias

Confidencias: Cox Energy da el primer gran salto energético bursátil en México



Negocios

COX Energy América anuncia su intención de salir a bolsa en México

De concretarse la oferta, sería la primera empresa de energía solar fotovoltaica en cotizar en el mercado de valores en...



SUSCRÍBETE

NEWSLETTER



[Directorio](#)

[Media Kit](#)

[Aviso de Privacidad](#)

[Declaración de Accesibilidad](#)